

Representantes del Estado y empresarios analizarán gestión del agua en el Perú

N° 488 - 07/11/13

Nota Informativa 488 - 13

El Perú será sede, este viernes 8 de noviembre, de la octava edición de la Conferencia Internacional: “Fortalecimiento e Inversión en el Manejo del Agua”, que organizan el Ministerio de Relaciones Exteriores y la Americas Society/Council of the Americas, y que reunirá a representantes del gobierno y líderes empresariales para analizar los desafíos y perspectivas de la gestión del agua, y cómo afectarán el crecimiento económico, la inclusión social y la competitividad en nuestro país.

La cita, a realizarse en la sede del Ministerio de Relaciones Exteriores, reunirá a importantes representantes del Ejecutivo como la Vicepresidenta Marisol Espinoza, la Canciller Eda Rivas y el Ministro de Vivienda, René Cornejo.

Se tiene prevista también la participación del Viceministro de Economía, José Giancarlo Gasha Tamashiro; y del Viceministro de Desarrollo Estratégico de los Recursos Naturales, Gabriel Quijandria; así como representantes de empresas privadas como Fitch Ratings, 2030 Water Resources Group, PepsiCo, Citigroup y Sociedad Minera Cerro Verde; y de instituciones como el Banco de Desarrollo de América Latina y el Ministerio de Desarrollo Nacional de Singapur, entre otras.

Nuestro país cuenta con una de las mayores fuentes renovables de agua en el continente y con cerca del 4 por ciento de los recursos hídricos renovables anuales en el mundo; por lo que la gestión del agua es uno de los asuntos de mayor importancia pues impacta directamente en el funcionamiento de las ciudades, las actividades económicas como la minería, la industria, la agricultura y fundamentalmente en la salud pública.

Lima, 7 de noviembre de 2013